

Tebar Kebahagiaan Lewat Pos Senyum, Pasukan Pandawa Selalu Dekat dengan Masyarakat Keneyam

Agung widodo - NDUGA.PUBLIKSUMUT.COM

Jan 16, 2024 - 19:09



Foto : Pasukan Pandawa Kostrad Kembali Tebar Kebahagiaan Melalui Pos Senyum Yang Dilaksanakan di Depan Pos Kotis,

NDUGA- Tetap eksis memberikan kebahagiaan bagi masyarakat, pasukan Pandawa Kostrad kembali tebar kebahagiaan melalui Pos Senyum yang dilaksanakan di depan Pos Kotis, kegiatan tersebut sebagai wujud kepedulian Satgas [Yonif 411/Pandawa Kostrad](#) untuk membantu meringankan kesulitan rakyat.

Aksi sosial kembali ditunjukkan oleh personel Pos Komando Taktis (Kotis) yang berada di Distrik Keneyam, Kabupten [Nduga](#), Provinsi Papua Pegunungan, Selasa (16/1/2024).



Dalam kesempatan itu, Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad, Letkol Inf Subandi menjelaskan, hari ini Pos Kotis mengadakan acara berbagi dalam rangka membantu kesulitan masyarakat yang berada di Distrik Keneyam.

"Kegiatan sosial seperti ini akan terus dilakukan para Ksatria Pandawa yang berada di daerah penugasan untuk membantu mengatasi kesulitan rakyat sekelilingnya. Dengan berbagi setidaknya kita dapat sedikit membantu meringankan beban ekonomi warga," terang Dansatgas.

Dansatgas mengatakan, kegiatan berbagi itu akan terus dilaksanakan untuk membantu masyarakat, dengan program pos senyum, semoga bisa berdampak langsung kepada masyarakat di Distrik Keneyam, serta kebahagiaan dan keamanan masyarakat disini.



"Dengan ramah pasukan Pandawa Kostrad yang di pimpin langsung oleh Bapak Teritorial Lettu Inf Sunaryo itu menyapa satu demi satu masyarakat yang lewat di depan pos. Tak butuh waktu lama puluhan paket senyum pun dibagikan kepada warga yang melintas di depan pos," ungkap orang nomor satu di jajaran Prajurit Yonif 411 Pandawa Kostrad itu.

"Masyarakat pun tampak tersenyum bahagia setelah menerima paket yang berisi beras, mie instan dan sarden tersebut," imbuhnya.

Mama Elena Murib salah satu masyarakat yang menerima paket senyum dari Pasukan Pandawa pun tak lupa menyampaikan ucapan terimakasihnya kepada Satgas Yonif 411/Pandawa.

"Terimakasih bapak TNI yang selalu berbagi kepada masyarakat, kami senang senang sekali hari ini kita lewat depan pos dipanggil dikasih beras, semoga bapak TNI semua sehat selalu dalam tugas dan diberkati Tuhan dimanapun berada," pungkas mama Elena.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad